

KARINE NANTEL ÉLUE PREMIÈRE VICE-PRÉSIDENTE DE LA FSE-CSQ

MASCOUCHE, LE 19 JUIN 2024 – Lors du conseil fédéral réuni après une année intense, les représentantes et représentants des syndicats affiliés à la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) ont accueilli chaleureusement les nouveaux membres du comité exécutif qui entreront en fonction le 1er juillet. Parmi ces nouveaux visages, Karine Nantel a été élue au poste de première vice-présidente, mettant en lumière son engagement et son leadership au sein du mouvement syndical enseignant.

Femme d'équipe rassembleuse et dynamique, Karine est enseignante au primaire depuis 17 ans, comptant plus de 12 ans en milieu défavorisé. Vice-présidente du Syndicat de l'enseignement de la région des Moulins (SERM-CSQ) depuis 2015, elle est reconnue pour ses efforts dans les dossiers d'élèves en difficulté et celui de la composition de la classe. Son franc-parler et sa combativité font d'elle une leader appréciée de tous. Elle s'est d'ailleurs positionnée publiquement et à de nombreuses reprises sur la question.

« C'est en améliorant la composition de la classe, en revoyant à la baisse le nombre d'élèves en difficulté dans un même groupe et en nous assurant que le personnel de soutien, les professionnels, les orthopédagogues et les orthophonistes sont au rendez-vous dans nos écoles que nous arriverons enfin à offrir un environnement d'apprentissage favorisant la réussite et l'épanouissement de tous les élèves ».

- Karine Nantel dans La Revue le 23 novembre 2023

En prenant ses nouvelles fonctions au sein de la FSE-CSQ, madame Nantel continuera de défendre avec passion les intérêts des enseignantes et enseignants du Québec, tout en apportant sa vision et son expérience au leadership de la FSE-CSQ.

Le président du SERM, Jean-Louis Bray, ainsi que l'ensemble des membres de son exécutif sont fiers de voir leur collègue accéder à ce poste. « Son engagement et son leadership sont une source d'inspiration pour tous les profs de la région. Nous lui souhaitons le meilleur et lui apportons tout notre soutien dans ces nouvelles fonctions. Karine aura toujours une place, ici, au SERM », de conclure le président.

Information et demandes médias

Jean-Louis Bray

Président

450 474-5454 poste 229

jean-louis.bray@sermoulins.com

Profil du SERM-CSQ

Le Syndicat de l'enseignement de la région des Moulins (SERM-CSQ) représente les quelque 4 500 enseignants du Centre de services scolaire des Affluents. Il compte parmi ses membres du personnel enseignant de tous les secteurs : préscolaire, primaire, secondaire, formation professionnelle et formation générale des adultes. Affilié à la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) et à la Centrale des syndicats du Québec (CSQ), il assure la promotion, la défense et voit au développement des intérêts professionnels, économiques, sociaux et moraux de ses membres.